



いいやまの

企業を ご紹介

このコーナーでは、市内にある企業をご紹介します。市民の皆さまはもとより、ご家族やご友人などに、地域に根差した素晴らしい企業を知っていただきたく情報をお伝えしていきます。

第8回

JAながのみゆききのこセンター



当センターは、昭和46年12月より木島工業団地で地域きのこ農家から生産出荷されたきのこ類を集荷・販売してきました。昨年9月に新たな合併でJAながのみゆききのこセンターに名称が変わりました。



施設では、製品検査、荷造り、出荷が主な業務となっており、農家から出荷された大切な製品を全国の消費地へ送り出す大事な役割を担っています。

これからも管内の美味しいきのこをたくさんの消費者の方に味わっていただけるよう、安心と安全加え提供してまいります。

ただ今、みゆききのこセンターでは職員を募集中！
採用情報等、お問い合わせは ☎ 62-3505 へ



わが家の人気者

No.377

鈴木志結くん

しゅう

外様地区
3歳3か月

この夏初めて坊主頭にした志結君。おばあちゃんに散髪してもらったその頭がとても気に入っています。

絵本を読むのが大好きで、中でも「のつべらぼう」のお話がお気に入りです。新幹線にまだ乗ったことがなく、早く乗ってみたいと思っています。

「志結」という名前には自分で決めたことをやり遂げられる人になってほしいという両親の願いが込められています。

(悠太さん、美穂さんの長男)

このコーナーに出てみませんか？

「わが家の人気者」に登場していただける2〜4歳くらいのお子さんとお母さんまたはお父さんを募集しています。市役所企画財政課情報政策係までご連絡を！ ☎ 62-3111内線394

美術館情報

特別展

『この人なくして白隠なし 正受老人と白隠禅師』

— 展示作品から —

好評開催中 9/10まで



白隠独特の筆致により「大極嶺」と大書された作品で、横幅は優に1mを超える。この種の白隠遺墨において代表作に位置付けられてしかるべき作品である。西岸寺（上伊那郡飯島町）の客殿から雄大な駒ヶ岳をのぞみ揮毫したと伝えられ、同寺所蔵の白隠遺墨のなかでも極めて貴重な作品である。

墨蹟「大極嶺」白隠慧鶴筆

江戸時代 西岸寺所蔵

撮影：第一スタジオ 堀出恒夫 提供：花園大学国際禅学研究所

【問合せ】

飯山市美術館

☎ 62-1501

編集後記

▼飯山市第5次総合計画 後期基本計画を策定するにあたり、市の事業・施策に小中学生のご意見をいただく場として、子ども議会が開催されました。市内小中学校代表の11人の議員は、日ごろ感じている疑問や提案をしていただきました。市議会と同じ議場で、大人たちが大勢見守る中で発言は、緊張している姿も見受けられました。が、皆さん堂々と発言され、頼もしく感じました。発言された内容は、小中学生ならではの視点から現状を捉えており、大変重要な場となりました。今後の後期基本計画を策定するうえでとても貴重なご意見をいただきました。高橋